

Ressort: Vermischtes

## Mann aus Bolivien soll 123 Jahre alt sein

La Paz, 16.08.2013, 08:51 Uhr

**GDN** - Ein Mann aus Bolivien soll mit 123 Jahren angeblich der älteste lebende Mensch sein, den es je gab. Medienberichten zufolge lebt Carmelo Flores Laura in einer einfachen Hütte in der Nähe des Titicacasees, ist Analphabet und spricht kein Spanisch.

"Ich sehe nicht mehr so gut, aber sie habe ich kommen sehen", sagte er den Journalisten. Flores selbst kann sich nicht genau an sein Geburtsdatum erinnern, offiziell ist sein Geburtstag am 16. Juli 1890 registriert. Wäre der Bolivianer tatsächlich in diesem Jahr geboren, würde er den Posten des "Ältesten Menschen der Welt" einnehmen. Damit würde er die Japanerin Missao Okawa ablösen, die bisher im Guinness-Buch mit 115 Jahren registriert ist.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-19780/mann-aus-bolivien-soll-123-jahre-alt-sein.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)